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Bezerrão terá jogo beneficente para 
ajudar vítimas das chuvas no RS

Brasil é destaque em evento da ONU 
em Nova Iorque (EUA)

Família, a essência do sucesso e 
base de tudo na vida!
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TAÍS PEIXOTO: UMA VIDA DEDICADA A FÉ E A FAMÍLIA
Psicóloga e jornalista por formação, com sua pré-candidatura a vereadora, 
Taís busca trazer sua experiência para servir à comunidade de Águas Lindas

Beleza e Força: Psicó-
loga, Miss, apaixonada 
por Musculação e bata-
lhadora. Jaqueline Lima 
é nossa "Destaque do 
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Diretora: Julita Frausino
Jornalista: Dwight Eisenhower Chaves RP 5380/DF

Diagramação: Weydon Santos
Telefone: (61) 9 9593-1613
CNPJ: 43.847.064/0001-35

TIRAGEM MENSAL: 4 MIL EXEMPLARES
Instagram: @JornalBrasilDF
www.jornalbrasildf.com.br

Gráfi ca responsável: GRAFINORTE – CNPJ 03.758.336/0001-06
Distribuição gratuita

* Artigos e colunas assinadas são de inteira responsabilidade de seus autores.
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ADVOCACIA EM DESTAQUE COLUNISTA
LAYANE REZENDE

"União da Advocacia: Fortalecimento 
da Profi ssão e Defesa dos Direitos"

A união dos advo-
gados se revela 
essencial não ape-

nas para fortalecer a voz 
coletiva da pro� ssão, mas 
também para garantir a 
defesa dos direitos funda-
mentais e promover me-

lhorias na prestação de ser-
viços jurídicos à sociedade
Fortalecimento Institu-
cional: Ao se unirem em 
associações e entidades 
pro� ssionais, os advoga-
dos fortalecem sua capa-
cidade de in� uenciar po-

líticas públicas e defender 
interesses coletivos, con-
solidando a importância 
da advocacia na sociedade.
Defesa das Prerrogativas: 
A união permite uma de-
fesa mais e� caz das prer-
rogativas dos advogados, 
essenciais para o exercí-
cio independente e ético 
da pro� ssão, asseguran-
do que possam desempe-
nhar seu papel fundamen-
tal no sistema de justiça.
Troca de Experiências e 
Conhecimentos: Grupos 
unidos de advogados faci-
litam o compartilhamento 
de experiências e conhe-
cimentos, promovendo o 
desenvolvimento pro� s-
sional contínuo e garan-
tindo padrões elevados 
de ética e competência.
Impacto na Sociedade: Com 
uma voz uni� cada, os advo-
gados têm maior capacida-

de de promover 
mudanças positi-
vas na sociedade, 
lutando por justiça 
social, igualdade e 
acesso equitativo à justi-
ça para todos os cidadãos.
Solidariedade e Apoio Mú-
tuo: A união da advocacia 
fortalece os laços de soli-
dariedade entre os pro� s-
sionais, proporcionando 
apoio em momentos de 
desa� o e reforçando a im-
portância de valores éti-
cos na prática do direito.
A união da advocacia não 
apenas fortalece a pro� s-

são, mas 
t a m b é m 
d e s e m -

penha um 
papel vital 

na defesa dos 
direitos individuais e cole-
tivos, contribuindo signi-
� cativamente para a cons-
trução de uma sociedade 
mais justa e democrática.
Este artigo destaca a impor-
tância da união da advoca-
cia como um tema relevan-
te para o jornal, abordando 
seu impacto tanto no cam-
po pro� ssional quanto na 
sociedade em geral.

COLUNISTA DWIGHT CHAVES
No Xadrez político, uma nova aliança surge!

Apossibilidade de 
uma aliança entre 
o Senador Van-

derlan Cardoso e o Vice-
-Governador de Goiás, 
Daniel Vilela, pode trazer 

benefícios signi� cativos 
para o estado. Vander-
lan, com sua forte base 
de apoio e foco no desen-
volvimento econômico, 
aliado a Vilela, um po-

será crucial 
para garantir 
uma coope-
ração eficaz e 
evitar conflitos 
internos e externos. 
Se bem-sucedida, essa 
parceria pode promo-
ver um governo esta-

dual mais 
coeso e efi-
ciente, ca-

paz de atender 
melhor às de-

mandas da população 
goiana e fomentar um 
desenvolvimento sus-
tentável na região.

lítico experiente e atual 
vice-governador, poderia 
resultar em políticas mais 
e� cazes nas áreas de in-
fraestrutura, saúde e edu-
cação. Essa união tem o 
potencial de atrair novos 
investimentos e fortale-
cer a execução de proje-
tos prioritários em Goiás.
No entanto, a aliança 
também apresenta desa-
� os, como a necessida-
de de alinhar interesses 
e agendas políticas dis-
tintas. A harmonização 
das propostas de ambos 

Foto: Dr. Sindomar João de Queiroz, Dr. Gabriel Rocha de Farias e Dr. João Carlos

Foto: Jornal Opção
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Taís Peixoto: uma vida dedicada a fé e a família

A pré-candidata Taís 
Peixoto vem se des-
tacando pelo seu 

trabalho junto à população 
de Águas Lindas de Goiás, 
nascida e criada em Brazlân-
dia-DF, é � lha de pais goia-
nos, com uma trajetória de 
vida marcada pela fé e pela 
dedicação à comunidade. 
Com um pai pedreiro e uma 
mãe funcionária pública, 
Taís cresceu ao lado de seus 
dois irmãos, imersa nos va-
lores cristãos que moldaram 
sua formação desde cedo. 
Com uma trajetória que se 
entrelaça com sua fé, família 
e determinação, ela se pre-
para para um novo capítulo 
como pré-candidata a ve-
readora em Águas Lindas. 
"Deus tem um signi� cado 
muito grande na minha 
vida desde muito pequena, 
sempre amei a igreja e dese-
jei ser atuante no ministério 
de alguma forma, Deus é 
o centro da minha vida, é o 
ar que eu respiro", declara. 
Desde os 13 anos,ela exercia 
liderança, dedicando-se ao 
ministério de jovens e à dan-
ça na Casa da Benção, igre-

ja da qual fazia parte. Foi lá 
que conheceu o seu esposo, 
o jornalista Marcos Alexan-
dre em 2003. Juntos, assu-
miram a liderança de jovens 
em Brazlândia e posterior-
mente lideraram os jovens 
da Casa da Benção, englo-
bando 112 � liais em Brasí-
lia, tornando-se referências 
no meio religioso regional. 
Agora, com sua pré-candida-
tura a vereadora, Taís busca 
trazer sua experiência, fé e 
comprometimento para ser-
vir à comunidade de Águas 
Lindas. Sua história é um 
testemunho de superação, 
determinação e amor ao pró-
ximo, elementos que ela pre-
tende incorporar em sua atu-
ação política, caso seja eleita. 

O Milagre Chamado Miguel
Após 11 anos de casamento, 
Taís e Marcos foram aben-
çoados com o nascimento 
de Miguel. A jornada até 
sua chegada foi marcada por 
desa� os e frustrações, com 
vários testes de gravidez ne-
gativos, apesar da saúde per-
feita de Taís. Miguel nasceu 
em um momento de grande 

di� culdade, quando enfren-
tava problemas no ministé-
rio e lidava com a descober-
ta de um câncer avançado 
em seu pai. "Ele veio em um 
momento crucial da minha 
vida, no momento certo".

A Psicologia como Vocação
Embora seu sonho inicial 
fosse seguir carreira diplo-
mática, Taís encontrou sua 
verdadeira paixão na Psico-
logia. Após várias tentativas 
frustradas de ingressar em 
Relações Internacionais, ela 
decidiu seguir Psicologia e, 
desde o primeiro semestre, 
se apaixonou pela pro� ssão. 
Taís vê a Psicologia como 
uma forma de ajudar as pes-
soas ao seu redor, proporcio-
nando atenção e apoio em 
momentos de necessidade. 
Ela destaca a necessidade 
de cuidados com a saúde 
mental, especialmente dian-
te do aumento de doenças 
como ansiedade, depressão 
e pânico. Taís acredita que 
o município deve ampliar a 
atenção à saúde mental, com 
um foco especial nas mulhe-
res que acumulam múltiplas 

Psicóloga e jornal ista por formação, com sua pré-can-
didatura a vereadora, Taís busca trazer sua exper iên-
c ia para servir  à comunidade de Águas L indas

funções e responsabilidades. 
Com o projeto “Protetor”, 
que busca cuidar das mu-
lheres em todos os âmbitos, 
promovendo uma melhor 
qualidade de vida. "Hoje nós 
temos muitos compromissos 
simultâneos a mulher nem 
se fala, que acumula várias 
funções, de cuidar da casa, 
família, o setor pro� ssional, 
isso acaba afetando a saúde 
mental da mulher por isso 
é importante que tenhamos 
uma atenção especial voltada 
à mulher. Nós temos um pro-
jeto que se chama protetora 
de cuidar dessa mulher em 
todos os âmbitos", explicou. 
Outro projeto defendido 
por ela é a implementação 
da Lei 14.819 que cria a Po-
lítica Nacional de Atenção 
Psicossocial nas Comuni-
dades Escolares. A Lei foi 
sancionada pelo presiden-
te Luiz Inácio Lula da Sil-
va em janeiro deste ano. 
Recentemente Taís esteve 
pessoalmente com o gover-
nador Ronaldo Caiado, pe-
diu ajuda para que a Lei fosse 
implantada no município de 
Águas Lindas. Atualmente, 
apenas 85 escolas cumprem a 
norma, de acordo com dados 
de setembro de 2023. “Eu irei 
lutar pela saúde mental no 
nosso município e começar 
cobrando essas políticas pú-
blicas já sancionadas e apro-
vadas. É um dos caminhos. 
Nossos jovens precisam de 
psicólogos, e muitos não têm 
condições de pagar, ainda 
mais com o aumento dos ca-
sos de depressão, ansiedade e 
até mesmo suicídio. É muito 
importante saber que tere-
mos o apoio do nosso gover-
nador nessa luta”, destacou. 

Políticas Públi-
cas para Mulheres
Para Taís, a presença das 
mulheres na política é es-
sencial. Ela acredita que as 

mulheres trazem um olhar 
diferenciado e cuidadoso 
sobre os problemas, sendo 
capazes de oferecer soluções 
inovadoras e e� cazes. Taís 
incentiva as mulheres a ocu-
parem espaços na política, 
destacando a importância 
de sua participação ativa em 
todas as esferas da sociedade. 
Um dos projetos da pré-
-candidata é oferecer uma 
assistência completa para 
mulheres, desde capacita-
ção pro� ssional, a assistên-
cia psicológica e jurídica, 
além dos serviços de saúde.
Taís fez questão de compa-
recer no último dia 5 de ju-
lho, na assinatura da ordem 
de serviço para a construção 
da Casa da Mulher Brasileira 
no município. O projeto, que 
visa oferecer atendimento 
integrado e especializado às 
mulheres em situação de vio-
lência, representa um marco 
importante na luta contra a 
violência de gênero. “A cons-
trução da Casa da Mulher 
Brasileira é um passo signi� -
cativo, mas ainda há muito a 
ser feito. Vou lutar para que 
as políticas públicas sejam 
efetivas e alcancem todas as 
mulheres, teremos o espa-
ço físico e precisamos que 
de fato essas políticas sejam 
implementadas, que a Casa 
de fato funcione, com cer-
teza essa será uma das mi-
nhas prioridades”, ressaltou. 
Para as mulheres que acham 
que política é coisa de homem 
e para os jovens que dizem "não 
gosto de política", Taís deixa 
uma mensagem inspiradora. 
Ela acredita que todos podem 
fazer a diferença e que é crucial 
ter um olhar atento e partici-
pativo sobre as questões que 
afetam a sociedade. Taís incen-
tiva a todos a se envolverem e a 
perceberem o poder de trans-
formação que cada um possui. 

Reportagem - Larissa Nunes

O Milagre Chamado Miguel

A Psicologia como Vocação 

Políticas Públicas para 
Mulheres

Foto: Inauguração Hospital de Águas Lindas, Taís Peixoto ao lado do Governador de Goiás Ronaldo Caiado
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CIDADÃO, VOCÊ SABE PARA QUE SERVE A SECRETARIA DO ENTORNO ?

A Secretaria do En-
torno do Distri-
to Federal e Goiás 

(SEADFGOIÁS) representa 
uma iniciativa estratégica 
voltada para o desenvolvi-
mento regional integrado 
e a resolução de problemas 
especí� cos dessa área. Essa 
nova secretaria surgiu com 
o objetivo de coordenar po-
líticas públicas, projetos e 
ações que bene� ciem direta-
mente os municípios situa-
dos na região do entorno do 
Distrito Federal, uma área 
que enfrenta desa� os úni-
cos devido à sua proximi-
dade com a capital federal.

A Secretaria do Entorno 
busca atuar em diversas 
frentes, como infraestrutu-
ra, segurança pública, saúde 
e educação, visando melho-
rar a qualidade de vida dos 
habitantes desses municí-
pios. A região do entorno 
do DF historicamente sofre 
com questões como a preca-
riedade de serviços públicos, 
alta taxa de criminalidade e 
de� ciência em transportes 
e mobilidade urbana. Ao 
criar uma secretaria dedi-
cada, espera-se uma maior 
e� ciência na alocação de 
recursos e na implementa-
ção de políticas públicas que 

atendam às necessidades es-
pecí� cas da população local.
Além disso, a nova secretaria 
tem o potencial de fomentar 
parcerias entre o governo 
estadual de Goiás, o Distrito 
Federal e os municípios do 
entorno, promovendo uma 
gestão compartilhada e mais 
integrada.

Famílias em situação de vulnerabilidade deixam as ruas e ganham apartamentos no Sol Nascente

“Minha vida come-
ça agora.” O relato da 
dona de casa Larissa 

Araújo, 26, é um dos mui-
tos que traduzem a história 
de vida de pessoas em si-
tuação de vulnerabilidade 
social bene� ciadas com a 
entrega de 70 moradias no 
Sol Nascente/Pôr do Sol. 
 Larissa e outras 223 pes-
soas receberam as chaves 
da casa própria das mãos 
da governadora em exer-
cício, Celina Leão, durante 
cerimônia de inauguração 
dos imóveis, nesta quinta-
-feira (11). Dona de casa 
e mãe de quatro � lhos, 
Larissa esperou dez anos 

para realizar o sonho de 
ter um lar. Por dois anos, 
chegou a morar nas ruas.
 “É um tempo de começo”, 
relatou, sorridente. “Nem 
digo recomeço. A minha 
vida começa agora. Eu 
agradeço muito ao GDF 
por estar me ajudando a 
realizar esse sonho. Ainda 
não caiu a � cha de que eu 
vou estar na minha casa. 
Eu já me imagino comendo 
com meu marido e meus 
� lhos na mesa de jantar. 
A gente vai se divertir, ter 
uma nova rotina, sem se 
preocupar com o amanhã"

Fonte: Agência Brasília

Foto Renato Alves Agência Brasília

Foto Renato Alves Agência Brasília

Secretária do Entorno Caroline Fleury
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A GENTE 

TÁ NO RUMO

CERTO.

saiba mais em gov.br/fenobrasil

APONTE SUA 

CÂMERA PARA 

O QR CODE E 

SAIBA MAIS

O trabalho 

do governo federal 

não para. Pouco 

a pouco as coisas 

estão melhorando.

É bom

pra todo 

mundo.

AVANÇAR 

NA ECONOMIA, 

SAÚDE, 

EDUCAÇÃO E 

AGRICULTURA.

Políticas brasileiras são destaque em evento na ONU sobre segurança alimentar e crise climática

A integração das 
políticas de segu-
rança alimentar e 

nutricional às questões cli-
máticas foi tema central de 
evento paralelo ao Fórum 
Político de Alto Nível das 
Nações Unidas sobre De-
senvolvimento Sustentável, 
realizado na cidade de Nova 
Iorque (EUA). O encontro 
foi promovido pelo governo 
alemão, nesta segunda-fei-
ra, 15 de julho. O ministro 
do Desenvolvimento e As-
sistência Social, Família e 
Combate à Fome, Wellin-
gton Dias, esteve entre os 
líderes convidados a com-
partilhar experiências exi-
tosas e desa� os no assunto.

Entre palestras e mesas 
de debates, o evento teve 
como � nalidade discutir a 
ligação entre os seguintes 
Objetivos de Desenvolvi-
mento Sustentável: erradi-
cação da pobreza (ODS 1), 
luta contra a fome (ODS 
2) e ação climática (ODS 
13). A partir dessa premis-
sa, lideranças de diferentes 
países re� etiram sobre a 
transformação dos sistemas 
alimentares aliada ao de-
senvolvimento humano e o 
respeito ao meio ambiente.

No encontro, o titular do 
MDS elencou as iniciati-
vas do Governo Federal 
do Brasil na estruturação 
de políticas sociais que 
observam soluções sus-
tentáveis. Ao atuar em 
duas frentes, a execução 
do Programa Nacional 
de Alimentação Escolar 
(PNAE) foi uma das expe-
riências destacadas por ele.
“O programa brasileiro de 
alimentação escolar ofere-
ce refeições a cerca de 40 
milhões de alunos da edu-

cação pública, em todo o 
Brasil. A ação contribui 
para a segurança nutricio-
nal dos estudantes e garan-
te uma renda a trabalhado-
res de pequenas lavouras, 
pois pelo menos 30% dos 
recursos do programa são 
investidos na compra de 
produtos de agriculto-
res familiares”, explicou.
O ministro também ace-
nou para a necessidade 

de avançar em políticas 
que protejam os agricul-
tores familiares de secas, 
inundações e outros even-
tos climáticos extremos. 
“A crise climática nos traz 
a urgência de pensar em 
ações abrangentes. Não é 
possível buscar soluções 
sustentáveis que negligen-
ciem as pessoas”, declarou.
Fonte: Secretaria de Comu-
nicação Social. Foto: Roberta Aline/MDS
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Bezerrão terá jogo benefi cente para 
ajudar  vítimas das chuvas no RS O Estádio Valmir 

Campelo Bezerra, 
o Bezerrão, será 

palco, no próximo dia 28, 
da quarta edição do Jogo 
da Alegria. Comandado 
pelo ex-jogador Ronaldi-
nho Gaúcho, o evento de 
caráter bene� cente será 
realizado em prol das ví-
timas atingidas pelas chu-
vas no Rio Grande do Sul.
Os interessados em acom-
panhar o jogo bene� cente 
e ajudar o estado do Rio 
Grande do Sul podem com-

prar os ingressos no site 
Central dos Eventos. As en-
tradas variam de R$ 10 a R$ 
50. Os valores dependem 
do setor e do benefício da 
meia-entrada. Como não 
haverá ponto de arrecada-
ção de alimentos, o públi-
co deverá adquirir o ticket 
solidário no valor de R$ 15. 
Toda a renda será envia-
da ao Rio Grande do Sul.
O Jogo da Alegria é reali-
zado pela produtora Car-
la Marques e pelo grupo 
Assis Moreira. De acordo 

com a organização, somen-
te com a apresentação dos 
dois ingressos será possí-
vel a entrada no evento.

Por Agência Brasília* | Edi-
ção: Débora Cronemberger

PCDF FECHA PRIMEIRO SEMESTRE COM 64% DE CASOS ELUCIDADOS

A Polícia Civil do 
Distrito Federal 
(PCDF) alcançou, 

no primeiro semestre deste 
ano, um resultado expressi-
vo no combate à criminali-
dade no Distrito Federal. A 
PCDF atingiu o desempe-
nho de 64% na taxa de elu-
cidação de crimes de janei-
ro a junho de 2024. Alguns 
crimes graves contra a vida 
e o patrimônio, como o la-
trocínio e roubos a postos 
de combustíveis, tiveram 
uma resolução de 100%.
Durante o mesmo período, 
a PCDF registrou 230.132 
ocorrências policiais, ins-
taurou 21.815 inquéritos 
e indiciou 19.887 pessoas. 
Cumpriu 4.357 mandados 
de prisão judicial e de� a-
grou 1.093 operações po-
liciais em diversas áreas 
para coibir o crime orga-
nizado, homicídios, trá� -
co de drogas e outros cri-
mes contra o patrimônio. 
No total, a PCDF realizou 
1.020 prisões em � agran-
te neste primeiro semestre.
No âmbito do combate à 
corrupção e ao crime orga-
nizado, a PCDF se destacou 
com um saldo de 165 man-
dados de busca e apreensão, 

26 prisões e a apreensão de 
R$ 162,6 milhões em bens e 
valores.

•  Em crimes como latro-
cínio e roubos a postos de 
combustíveis, a resolução 
foi de 100%.
•  Registramos 230 mil 
ocorrências
• Instauramos 21 mil inqué-
ritos
•  Indiciamos 19 mil pes-
soas
•  Cumprimos 4.357 man-
dados de prisão
•  De� agramos mais de mil 
operações policiais
•  Realizamos 1.020 prisões 
em � agrante
•   Institutos realizaram 101 

mil perícias e emitimos 176 
mil carteiras de identidade.
*Com informações da 
PCDF.

Foto Tony OliveiraAgência Brasília



Outubro de 2022 < 7 BrasilBrasil DF DFJo
rn

al
Jo

rn
al ENTRETENIMENTO Julho de 2024

RECEITA
PUDIM DE PÃO
INGREDIENTES
4 ovos
 1 litro de leite
 2 colheres de *manteiga
½ copo de  açucar
1 lata de leite *condensado
10 pães de sal    amolecidos no leite

MODO DE PREPARO
 bater tudo no liquidifi cador levar para forma e levar 
para assar  em  forno  pré-aquecido a 200graus Por 
45 minutos

Ju
lit

a 
Fr

au
si

no COLUNISTA
JOÃO COSTA

Capital Concreto inaugura Hub e 
projeta lucro bilionário para 2025

A Capital Concreto, 
incorporadora imo-
biliária, inaugurou 

este mês em São Paulo, o 
ecossistema Capital Hub. 
Ao lado de familiares, ami-
gos e empresários, o fun-
dador Marcelo Menezes e 
os sócios Igor Rodrigues 
e Mariana Menezes apre-
sentaram o espaço, que 
agora incluirá outras seis 
empresas do setor: Mago-
lab, Lynkos, Eleven, Squa-
dra, Club M e Gemini.

Durante a abertura do 
evento, a incorporadora 
lançou a meta de 1 bilhão 
de reais de faturamento 
para 2025, entre constru-
ções nacionais e internacio-

nais. Também estive-
ram no evento, importantes 
nomes do mercado imo-
biliário e agora, sócios da 
holding, como Sophia Mar-
tins e os irmãos Gemini. 

O espaço está localizado 

em Alphaville, pos-
sui 1000 metros qua-

drados, conta com audi-
tório, estúdio de podcast, 
smartshop e espaços de 
inclusão entre as parceiras 
Serviço: 
https://cconcreto.com.br

Com sete corporações integradas, o evento reu-
niu empresários e investidores de todo o país

FAMÍLIA, A ESSÊNCIA DO SUCESSO E BASE DE TUDO!

Investir na preserva-
ção da família signi-
� ca valorizar o diá-

logo, a compreensão e o 
respeito mútuo, pilares 
essenciais para a resolu-
ção de con� itos e o for-
talecimento dos laços 

familiares. Políticas pú-
blicas que apoiem as fa-
mílias, oferecendo aces-
so a serviços de saúde, 
educação e assistência 
social, são cruciais para 
garantir um ambiente 
seguro e estável. Assim, 

a sociedade como um 
todo se bene� cia, pro-
movendo indivíduos 
mais equilibrados, ci-
dadãos mais conscien-
tes e uma comunidade 
mais coesa e solidária.
Em meio a tantos de-
sa� os da vida, é na fa-
mília que encontramos 
nosso porto seguro, 
nosso refúgio de amor 
e conexão. Momentos 
compartilhados, sor-
risos sinceros, e laços 
que nos unem mesmo 
nos tempos mais de-
sa� adores, destaca o 
Prefeito de Novo Gama 
Carlinhos do Mangão.Foto: Mariana, Maria Eduarda, Carlinhos do Mangão, Joscilene e Igor
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WEYDON SANTOS

Olá, me chamo Ja-
queline Lima, te-
nho 30 anos, sou 

católica, apaixonada por 
musculação, música e sor-
rir, nasci em Ceilândia–
DF, onde morei durante 
uma boa parte da minha 
infância, e atualmente resi-
do em Águas Lindas-GO. 
Bom, se me perguntarem 
quem é a Jaqueline, direi 
que sou sonhadora, bata-
lhadora, otimista, extro-
vertida e decidida. Desde 

nova sempre quis ajudar o 
próximo de alguma forma, 
porém, não sabia como, 
com o passar do tempo 
descobri uma forma que 
eu pudesse fazer isso se 
tornar realidade, usaria os 
dons que Deus me deu, a 
esculta e a fala, hoje sou 
psicóloga e transformo vi-
das e saber que sou útil me 
traz a sensação de paz e 
coração quietinho. Um so-
nho que eu tinha era poder 
des� lar e me mostrar para 
o mundo, porém, diante 
dos padrões e exigências 
esse sonho acabou sendo 
adormecido, mas em 2023 
tive a oportunidade de 

COLUNISTA

D E S T A Q U E

participar de um concurso 
de beleza, na qual ganhei 
o título e atualmente sou 
Miss Continente Ceilân-
dia 2023, posso dizer que 
me sinto realizada e mui-
to feliz, contudo, acredito 
que posso conquistar mui-
to mais. Por � m, agradeço 
à minha base familiar, é a 
base que me sustenta, em 
especial à minha rainha 
"MÃE" ela que topa todas 
as minhas loucuras, a mi-
nha maior incentivadora.


